
        第 13回茨城県支部総会・講演会・懇親会を終えて 

 

茨城県支部 支部長 草間 正巳（昭 44・化学） 

台風 15号、19号が茨城県に上陸し水戸市、北茨城地方つくば市に被害がありました

が会員にはさほどの被害はなかったようです。 

さて、令和元年 11 月 17日（日）ホテルマロウド筑波（土浦市）にて第 13 回理学部

鶴風会茨城県支部総会が開催されました。 

 

                   「総 会」 

総会には、大学から理学部長古田寿昭様、本部から常務理事伊藤展枝、理事進藤洋一

様を迎え、平成 30 年度の会計報告、会計監査報告を会員の皆様から承認を受け支部総

会は無事終了いたしました。 

 

            「お話をされる古田先生」 



今回は総会後、古田寿昭様より「理学部の現状」の講演をいただきました。6学科 

4学年在校生 2000余人、院生 200余人を擁し就職率はほぼ 100％とのことでした。特に 

情報科学科は教職に就く人が多数いるとのことでした。 

 講演会は進藤洋一様から「光と色のはなし－光・電子・色－」について、さまざまな

波長（色光）と電子状態、人間の色覚や身近な現象、色の見え方とその違いについて丁

寧なお話をいただきました。 

その後の懇親会では各自の自己紹介と近況報告があり、あまりにも盛り上がり、校歌

を歌うのも忘れてしまうほどでした。 

次年度の支部総会に思いを馳せながら再会を誓いました。 

 

                     「参会者」 


